
A!" !"!"年 #月 !$日

星期五

#$%&'()%&'()*'%*++,-%+,.

!/小时读者热线：01!!22

责任编辑：谢 炯

视觉设计：戚黎明 文娱新闻

! ! ! !本报讯 !记者 俞亮鑫"东方
卫视《舞林大会》播出后，评委金
星和韩国选手李在元的粉丝近日
网上“口水战”持续升温，李在元
经纪人也通过微博发表退赛声
明：称“李在元粉丝与评委之间的
冲突，部分不理智言论给李在元
先生带来极大的压力和困扰，决
议退出《舞林大会》比赛，对此给
栏目组造成的不便，深表歉意”。

韩国 #$%$&人气偶像李在元
是第二场《舞林大会》中最有希望
直接晋级的明星，但在首轮比赛
中，由于同场比赛的李欣汝发挥
更出色，李在元以 '$(分差距落
后。第二轮 )*，因赛制临时改变，
主持人和评委之间在模仿和即兴
问题没有交待清楚的情况下，前
三位演员都有模仿，但最后出场
的李在元则是完全即兴跳舞。对
此，金星认为李在元没有模仿“不
在评价范围”，在主持人解释规则
可允许即兴时，金星瞬间发飙：
“我不知道，为什么其他选手都模
仿了，他没有模仿，赛制这么混
乱，这不公平！”说完后她怒摔话
筒，此举让李在元颇为尴尬，更引
发现场一片骚乱，粉丝纷纷为李
在元打抱不平，认为李在元并无

过错。没想到现场粉丝的埋怨也
激怒了金星，她教训粉丝“别吵”。

录制结束，金星在其微博说：
“我当时对比赛之公平性及赛制
的混乱发了脾气并表达了我的观
点。好家伙！这下可惹恼了李在元
的女粉丝们。天哪！女粉们骂起脏
话来胜男人百倍！难怪到现在都
没人要，因为嘴太脏！”之后，金星
对粉丝们再发微博：“小朋友，醒
醒吧！他们就是来中国混个脸熟

挣完钱就走的，让他晋级他都不
会来的！熬吧，熬吧，你拼命地喊
哥哥喊吐了他都不知道你存在！
悲哀！”金星微博中的过激用词
瞬间激怒这些粉丝，引发了网上
“金星必须道歉”的呼声。与金星
的强硬相比，《舞林大会》执行总
导演却通过微博进行了道歉：
“赛制没有交待清楚是导演组的
错误，造成了主持人与评委间的
理解错误。”

韩国明星李在元退出《舞林大会》

!"#$%&'()

!点
石
成
金
"有
信
心

宁
浩

!

真
金
白
银
做
出
大
片
品
质

! ! ! !本报讯 !记者 俞亮鑫"由星空
卫视等主办的第 (+届“全球华语榜
中榜亚洲影响力大典”昨天下午在
东视剧场举行启动仪式，张靓颖、张
杰、房祖名、胡彦斌和吴辰君等作为
艺人代表登台，并当场揭晓了今年
音乐、影视各个奖项的提名名单。
据悉，“全球华语榜中榜亚洲影

响力大典”定于 ,月 (-日在澳门威
尼斯人金光综艺馆举行。东方卫视、
星空卫视及全国 .'多家地面频道
将共同直播。

华语榜中榜提名揭晓
! ! ! !本报讯（记者 张艺）近日，
赵薇的新戏《致我们终将逝去的
青春》在南京拍摄，导演赵薇，主
演韩庚、赵又廷引发影迷围观。当
剧组在南京浦口东门拍戏时，过
分热情的影迷与工作人员在拍摄
现场发生了冲突，最终剧组对市
民道歉，但同时也呼吁他们在拍
摄现场保持安静。

据了解，在剧组来南京拍摄
电影之后，出于喜爱，很多南京市
民都到现场看赵薇拍戏，造成了
现场秩序的混乱。-月 (-日晚，剧

组来到浦口东门老街一间包子铺
拍摄，当时整条街挤满市民，大家
争先恐后的拥挤影响了剧组拍
摄，于是剧组人员便开始驱散人
群。据现场目击者称，剧组工作人
员咕哝了几句南京人素质低，立
即惹恼了南京市民，双方争吵过
程中，剧组人员还向市民动了手。
最后，警察出面现场维持秩序，现
场拍摄也被迫中止。

昨日，赵薇经纪人陈蓉的助
理接受采访时称，赵薇对浦口东
门大街发生的冲突毫不知情。

负责电影宣传的麦特文化
总裁陈砺志对此事进行回应说：
“我刚从片场回来，虽然没有亲
眼目睹现场发生的事情，但如果
我们工作人员有粗暴对待群众
的行为，我代替这位工作人员向
他们致歉。但我们现在确实面临
一个很大的困惑，观众的围观严
重影响了电影的拍摄，我们正在
想办法让制片部门解决这些困
难，希望这部电影带给观众一个
美好的南京，一份关于青春的共
同回忆。”

热情影迷与工作人员发生冲突

赵薇新片剧组向南京市民道歉

! ! ! ! 本报北京今日电

（驻京记者 孙佳音）昨
天，导演许鞍华携主演
刘德华、叶德娴、秦海璐
在京为电影《桃姐》票房
庆功。据介绍，该片自 /

日在内地上映以来，截
至 (,日已取得 .'''万
元票房，超过许鞍华导
演作品在内地的总票房
纪录，而该片中国总票
房则已破 0'''万元。
在威尼斯电影节和

台湾金马奖出尽风头的
《桃姐》自公映后票房一
直攀高猛进。活动当天，
出品方博纳影业总裁于

冬透露，《桃姐》- 月 / 日内地首映
当天票房便突破 (-''万元，打破历
年来内地 -月 /日当日上映影片的
票房纪录，而首周 .'''万元的内地
票房成绩，已超过许鞍华导演作品
在内地的总票房。

作为香港电影新浪潮导演之
一，许鞍华曾获得三次香港电影金
像奖、两次台湾电影金马奖等 !"个
最佳导演奖项。许鞍华说，《桃姐》的
票房好成绩是对她坚持自我的一次
回报，同时也给所有钟情文艺片的
电影人打了一剂强心针，证明电影
市场需要“百花齐放”，才能繁荣。

! ! ! !本报讯 （记者 罗震光）美剧
《1,小时》一经推出，就受到前所未
有的欢迎，总计 /季、(21集之后，
关于它的电影版如今却陷入了困境
之中。据来自好莱坞的消息，原本计
划今年 , 月将正式开拍的电影版
《1,小时》，如今已经被 1'世纪福
克斯叫了暂停。对此充满期待的主
演基弗·萨瑟兰注定今年将无法以
杰克·鲍尔的身份纵横大银幕了。
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! !从左至右"黄渤#刘桦#宁浩

! 李在元!左"在比赛中 图 &)

!刘德华#叶德娴出席庆功会 图 &)

“古玩”多是新品
“绯闻”早有预谋
———文化娱乐圈打假迫在眉睫 ! ! ! !昨日，导演宁浩

带着自己的新片《黄
金大劫案》亮相北
京，这部集冒险、青
春于一体的喜剧电
影将于 ,月 1,日上
映。“疯狂”老班底黄
渤、郭涛、刘桦、岳小
军，以及“新人”小陶
虹、雷佳音等均加盟
该片。从“石头”到
“黄金”，影片的制作
规模升级，投资成本
升级，宁浩是否具有
“点石成金”的能力？
对此，宁浩说：“我们
使用真金白银做出
大片品质。”

“最贵”影片
1''+ 年，宁浩凭借《疯狂的石

头》横空出世，成为小成本国产电影
票房成功的典范。此后《疯狂的赛
车》全国票房突破 (亿元人民币。作
为宁浩迄今为止拍摄的“最贵”影
片，《黄金大劫案》讲述的是一个小
混混的生存史。宁浩说，该片的投资
数千万元，都花在了看得见的地方，
“现在两个超级明星的片酬就超过
了这个投资，所以我没有请大明星，
我们要用真金白银做出大片品质”。
据透露，影片的特效涵盖了全片的
0'3，尽管如此，演员在片中还是吃
尽了苦头。尤其是郭涛，此次形象极
为颠覆，造型借鉴了犀利哥，每次化
妆都需耗时 -小时。而代替丈夫徐
峥出演该片的小陶虹则在片中反串
一位大哥角色，据说颇有上世纪 -'

年代美国明星的范儿。

拍戏艰苦
自 1''+年开始，宁浩的每一部

电影都与黄渤相关，《疯狂的石头》
让大家记住了黄渤的痞劲儿与可
爱。而这次，名不见经传的雷佳音被
宁浩“御笔钦点”，加盟出演男主角。
这位上海戏剧学院表演系毕业的演
员，曾经出演《杜拉拉升职记》《和空
姐在一起的日子》《回家的欲望》等
电视剧，但并未给观众留下特别深
刻的印象。谈及选择他的原因，宁浩
表示：“我接近开机 ('天时一直没
有合适的男主角，当时正在犯愁，徐
峥就说他那有个人适合这个角色，
当时他俩正在演话剧。”随后徐峥就
给宁浩寄去了雷佳音的面试视频，
包括 .段试演片段，而宁浩看到第
-段便决定了用他。对于这份幸运，
雷佳音有点受宠若惊，也让他倍感
压力：“能拍上宁浩的戏真的很幸
运，不过拍戏的时候什么都不想，就
想活下去，太艰苦了。有一场痛哭流
涕的戏，45了十几条，最后把自己
哭吐了。” 本报记者 张艺
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! ! ! !昨晚，央视直播“-·(.”晚会，
被曝光的大多是日用消费品，其
实，在文化娱乐圈造假现象也相当
严重。近日，导演单联全在电视剧
《我和丈母娘的十年“战争”》发布
会上放炮：“人人都说商业打假，其
实文化打假才迫在眉睫！假酒至少
有酒精，但假艺术里，全是水！”他
还说，印小天打人事件纯属炒作，
造假已到了不要脸的程度。

造假比比皆是
去年，杨幂为电影《新天生一

对》作宣传，吸引近五百人围观，粉
丝更疯狂尖叫。杨幂献唱了主题曲
《还过得去》，演唱因音响问题而突
然中断，被人发现原来她是在对口
型，令她颇为尴尬。像这样对口型假
唱的明星其实很多。去年央视中秋
晚会，谭咏麟、那英、容祖儿、范玮琪
等被人发现都在假唱。

在古玩市场上，所谓的“明清

官窑瓷器”，许多都是来自河南、陕
西等地的新仿瓷器。业内人士甚至
说：“古玩市场上 2'3以上的古董
都是赝品”、“2.3的人用 2.3的钱
买了 2.3的赝品。”
呼吁多年的书画打假一直没有

进展，名家书画的仿造、伪造现象十
分严重，甚至已发展成团体作战，乃
至原料、设备和人马造假“一条龙”。
在天津出现了书画造假一条街，造假
竟以“流水线”的形式完成。去年，在
山东青岛一场大型鉴宝会上，专家鉴
定，一批齐白石、启功和范曾等人书
画全是假的。在北京，甚至闹出了
“假画配真证”售价翻十倍的丑闻。

滥用名人效应
在电视节目中，人们发现，一

批荧屏相亲节目根本不是在为男
女青年的婚恋服务，而是让男女青
年们变成了作秀“明星”，捧出了一
批“宝马女”、“拜金女”、“炫富男”

等等。今年，随着荧屏上相继开播
了十余档职场类节目，有的已经沦
为华丽的秀场，并引发了人们对其
“真招聘还是伪作秀”的质疑。如
“女模特拍写真吃水蟑螂”、“海滩
特训女保镖性感火辣”、“女大厨做
饭厨房里惊声尖叫”……这些纯属
作秀的场面，除了能抓人眼球外，
与青年职场招聘风马牛不相及。

荧屏也是造假的重灾区，尤其
是滥用名人效应。“峰幂”组合因
《宫》红火，随后，《宫 1》开播竟说“峰
幂”华丽开场，其实他俩仅在其中客
串“打酱油”。在战争戏《火流星》开
播时，“秦海璐、孙淳影后影帝齐上
阵”被作为旗号，但实际上，王挺、李
强、王茜华等人的戏份更重。在武汉
有观众投诉，某影院《致命请柬》海
报上，出现了金马影帝黄渤的头像，
观众买票进场，却根本没有在银幕
上看到黄渤。对此，黄渤发表声明，
向被欺骗而要求退票的观众道歉，

并澄清自己跟这部电影根本没关
系。央视名嘴李咏曾被爆出“下嫁”
湖南卫视主持新栏目，年薪 +'万
元。其实是借李咏之名炒一把，轻轻
松松为新节目赚吆喝。李咏怒斥：
“这太无耻了吧！怎么让我主持节
目，本人都不知道呢！”

绯闻忽悠观众
在影视剧组，炒作最多的是造

假绯闻，绯闻能增加曝光率，尤其
是新片推出时有绯闻爆出，既能炒
红明星，更能推销新片。最近电视剧
《山楂树之恋》开播发布会上，李光
洁和王珞丹这对影视情侣故意表现
“冷淡”、疑似分手，由此就爆出了他
俩恋情终结、已经分手的假消息。谁
知，随后他俩被人目击同回香闺，假
新闻不攻自破。但由此，“绯闻”已让
他俩登上一些娱乐版的头版，新剧
由此被炒热。

最近，导演鄢颇被砍伤后复出
的首部电视剧《莲花》开播，女主角
是其女友李小冉。于是，有消息称，
李小冉亲证年内会领证结婚。对
此，李小冉通过微博否认：“谢谢你
们美好的祝福，可你们编的什么年
内领某某的话可不是我说的！”这
究竟是谁炮制的假绯闻，是当事人
还是电视台还是制作公司，谁也不
清楚，但无疑是利益相关者，而被
忽悠的却是电视观众。

首席记者 俞亮鑫


